
Pièces 4 Pièces

Superficie 189 m²

Référence V7008CA

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  une  résidence  de  grand  standing  du  quartier  de  la  Californie,  superbe

appartement d'environ 189 m² habitables avec une terrasse exceptionnelle  de 99

m²  offrant  une  vue  splendide  sur  la  mer,  les  Îles  de  Lérins  et  la  baie  de  Cannes.

L'appartement comprend :  Une belle et  grande réception avec salon, coin salle à

manger, et cuisine américaine, le tout ouvrant sur les terrasses avec vue sur la mer.

Toilettes invités / buanderie (lave-linge et sèche-linge) Chambre de maître donnant

sur la terrasse principale, salle de bains complète. Une chambre avec coin bureau

et salle de douche/WC en suite, ...

In  a  luxury  residence in  the Californie  district,  superb apartment  with  approx.  189

m² of living space and an exceptional 99 m² terrace offering splendid views of the

sea, the Lérins Islands and the Bay of Cannes.The apartment includes :A beautiful,

large  reception  room with  lounge,  dining  area  and  open-plan  kitchen,  all  opening

onto  terraces  with  sea  views.Guest  toilet  /  laundry  room  (washing  machine  and

dryer)Master  bedroom  opening  onto  the  main  terrace,  with  full  bathroom.One

bedroom with office area and en suite shower room/WC,One bedroom with shower

room,A separate bedroom with shower ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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